



Comunicado

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México y el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) lamentan profundamente el fallecimiento de dos personas que viajaban en un globo aerostático, en las inmediaciones de la Zona Arqueológica de Teotihuacan, Estado de México.

El instituto coadyuvará en lo que le sea requerido por parte de las autoridades competentes, para lograr el esclarecimiento de los lamentables hechos ocurridos hoy, y deslindar las responsabilidades que correspondan.

El INAH seguirá insistiendo, como la ha venido haciendo en distintos foros e instancias, en la necesidad urgente de revisar la normatividad que regula la prestación de este tipo de servicios turísticos, el cual viene creciendo sin control y con descuido, poniendo en riesgo la vida de turistas y prestadores del servicios, así como la conservación del patrimonio arqueológico de Teotihuacan, patrimonio cultural de la humanidad.